

COMITÉ DE DESARROLLO PRODUCTIVO REGIONAL DE ÑUBLE

Impulsan el fortalecimiento del turismo con el Programa de Apoyo a la Reactivación

Entre los resultados de las convocatorias destacan la alta participación de empresas lideradas por mujeres y la cobertura territorial.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
 FOTO: LA DISCUSIÓN

El Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) de Ñuble, a través de su Subcomité de Fomento, aprobó la asignación de un total superior a los 490 millones de pesos, para financiar 75 proyectos que postularon al Programa de Apoyo a la Reactivación (PAR), con foco Turismo. La iniciativa, financiada por el Gobierno Regional de Ñuble a través del FNDR, busca fortalecer la competitividad de las pymes de este sector, con recursos para inversión, asistencia técnica y capacitación.

“El turismo es un sector fundamental para la economía de Ñuble y uno de los pilares estratégicos del Comité de Desarrollo Productivo Regional, ya que impulsa la creación de empleos, dinamiza los negocios locales y fortalece nuestra identidad cultural. A través de la asignación de recursos a los proyectos del Programa de Apoyo a la Reactivación, buscamos fortalecer las pymes turísticas, claves para el crecimiento de la región y para consolidar a Ñuble como un destino de excelencia”, destacó el gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo.

El seremi de Economía de Ñuble, Erick Solo de Zaldívar, quien también preside el Subcomité de Fomento, resaltó que esta iniciativa refleja el compromiso con el fortalecimiento de las pymes locales, especialmente en el sector turístico. “Desde este Subcomité, estamos decididos a apoyar el crecimiento de las pymes de Ñuble, un sector clave para nuestra economía. Gracias al respaldo del Gobierno Regional, destinamos cinco millones de pesos a cada uno de los emprendimiento y empresas para que puedan realizar inversiones



El Programa de Apoyo a la Reactivación se postula a través de grupos de empresas organizadas según su ubicación territorial.

necesarias y acceder a capacitación en áreas clave como marketing digital, registro de marcas y calidad de servicio, con el objetivo de aumentar su competitividad y asegurar su éxito en el mercado”, destacó.

El Programa de Apoyo a la Reactivación se postula a través de grupos de empresas organizadas según su ubicación territorial. En esta ocasión, el CDPR de Ñuble abrió la convocatoria para cinco grupos de 15 empresas cada uno, cubriendo los territorios de Cobquecura, San Fabián, Ránquil y Portezuelo, Pinto, y San Ignacio, Pemuco y El Carmen.

El director regional (s) de Corfo Ñuble, Juan Riffó, destacó que, en esta ocasión, el Programa de Apoyo a la Reactivación benefició a ocho comunas de la región, impulsando un importante número de pymes turísticas. “Este es solo el comienzo, ya que el convenio con el Gobierno Regional de Ñuble nos permitirá expandir estos programas a las 21 comunas, llevando recursos fundamentales para fortalecer el desarrollo de nuestras pymes y prepararlas para los retos del futuro”, afirmó.

47

por ciento de los proyectos de la convocatoria están liderados por mujeres.

El director regional (s) también subrayó la alta participación de proyectos liderados por mujeres, que en esta convocatoria alcanzó un 47%. “Este dato refleja el esfuerzo por ampliar la cobertura territorial y, al mismo tiempo, promover el liderazgo femenino en las pymes. En algunos grupos, como los de Cobquecura y Ránquil y Portezuelo, la adjudicación de proyectos liderados por mujeres alcanzó el 60%. Es crucial que Corfo siga apoyando a las emprendedoras, ya que su liderazgo es clave para el crecimiento económico y la creación de un ecosistema más inclusivo y competitivo”, concluyó.